

Los 'candidatables' a CESH nacional comienzan a tomar posiciones

REDACCION MEDICA. 15-03-12



Martínez.

La cuenta atrás para el **Congreso Nacional de CESH** que se celebrará en junio en **Murcia** ha comenzado y ya empiezan a situarse los 'candidatables' a los principales puestos, el de secretario general, y el de presidente. Pocos dudan del liderazgo que estos cuatro años ha ejercido **Patricio Martínez** al frente de la **Confederación**. Le ha dado a la profesión una perspectiva más amplia de sus derechos, más allá de la habitual 'pelea sindical' por trienios y demás temas puntuales. Él se ve con fuerzas para continuar, pero aún no ha tomado la decisión, porque son años muy duros los que se avecinan con la crisis de abanderada...



Cánovas.

La otra cabeza visible de **CEHM**, su actual presidente **Andrés Cánovas**, está muy quemado después de la situación judicial que ha vivido en la federación de la **Comunidad Valenciana**, un caso que desde luego no se ha cerrado todavía y puede seguir dando sorpresas. Por lo pronto hoy Cánovas se tiene que sentar en el **Comité Ejecutivo de CESH** con **Mayte Lázaro**, la parte denunciante en **CEHM-CV**, y a la que un Juzgado ha repuesto en su cargo nacional de **presidenta del Sector de Especializada**...



Miralles.

Ante este panorama en la cúpula, hay un hombre que llega con muchas cartas en la mano al Congreso, que es **Francisco Miralles**, presidente de **CEHM-Murcia**. Juega en casa, ha tenido uno de los respaldos más importantes en las elecciones sindicales en su autonomía, y además acaba de ganar las elecciones al **Colegio de Médicos de la Región** porque nadie se ha atrevido a enfrentarse a él en las urnas. Dentro de **CEHM** se le ve como un buen continuador de la visión de **Martínez**. Incluso ambos podrían formar una pareja

directiva llena de ímpetu...

Pero hay otros nombres que se dejan querer, como el de **Tomás Toranzo**, muy fuerte en **CEHM-Castilla y León** como mano derecha de **José Luis Díaz Villarig**. Se dice que él anda con ganas de dar el paso al ámbito nacional, pero en su mochila lleva el peso de la especialidad de Urgencias, un tema que lleva años sin poder sacar adelante y que le ha llevado a buscar la complicidad de **CCOO**, algo no muy bien visto en la propia **CEHM**. Finalmente está **Julián Ezquerro**. El joven líder de **Amyts** es otra baza. Se avecinan tiempos difíciles, y **CEHM** tendrá que conformar un equipo sólido y con las ideas claras de qué es el sindicalismo adaptado a las nuevas circunstancias y también a un entorno europeo...



Toranzo.